

ENTREPRENEURIAT: des millions d'euros de cotisations sociales reportés en Auvergne

En Haute-Loire, ce sont près de 11 M€ de cotisations sociales qui ont été reportés. Le département est le deuxième à avoir déposé le moins de dossiers derrière le Cantal avec 7 M€. Les reports de charges sont devenues annulations pour l'Hôtellerie Restauration. Dans le Puy-de-Dôme ce sont 50 M€ de reports de cotisation sociale qui ont été demandés et 23 M€ dans l'Allier selon l'[URSSAF](#) / T : 08.20.00.72.53.